

Le Japon contribue à l'amélioration du réseau technologique de la santé à Santiago de Cuba



La Havane, 26 août, (RHC).- L'ambassadeur du Japon à Cuba, Kazuhiro Fujimura, a remis un lot d'équipements de haute résolution pour le système de santé dans la province de Santiago de Cuba.

Installés à l'hôpital de cancérologie Conrado Benítez, dans la capitale provinciale et dans la polyclinique Giraldo Aponte de la commune de Guama, ces équipements permettent de réaliser des diagnostics précis et rapides de toute une série de maladies.

L'ambassadeur du Japon à Cuba a mis l'accent sur l'impact positif de la coopération entre nos deux pays.

«La santé est une des questions prioritaires de la coopération du Japon avec Cuba et ce projet constitue un exemple de notre collaboration avec le peuple cubain.

Je suis très content du fait que bon nombre de personnes vont bénéficier de ce don, non seulement dans cette ville, Santiago de Cuba, mais aussi d'autres régions de l'est du pays.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200042-le-japon-contribue-a-lamelioration-du-reseau-technologique-de-la-sante-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba